



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Junio de 2014

GACETILLA DE PRENSA CARU

NUEVA EMBARCACION ANIBAL SAMPAYO

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) adquirió una nueva embarcación que lleva el nombre del poeta, cantante, guitarrista y compositor uruguayo Aníbal Sampayo. La embarcación, que tiene una capacidad máxima para siete personas, permitirá realizar relevamientos batimétricos (profundidad del río), aforos del Río Uruguay (medición del caudal del río) y obtener información sobre floraciones algales. Esta embarcación se suma a las que actualmente el Organismo Binacional destina para la realización de los trabajos de investigación.

La lancha está construida en F.R.F.V (plástico reforzado con fibra de vidrio) y cuenta con GPS con Ecosonda, radio VHF marítima con antena tipo Unidem UM380, motor Mercuri Fuera de borda 75 Hp ELPT EFI 4 tiempos, arranque eléctrico y comando a distancia. Además posee todos los elementos reglamentarios de seguridad para la navegación en el Río Uruguay y en el Río de la Plata.

La adquisición de la embarcación "Aníbal Sampayo" se incluye en la política seguida por la CARU de mejorar y conocer las profundidades disponibles, la calidad del agua y el perfil de velocidad del río, suministrando datos que permitan facilitar y mejorar la seguridad de la navegación y todas las actividades que desarrollan las comunidades relacionadas al Río Uruguay.